

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang

Kerja profesi merupakan gerak dasar untuk mengenal alam semesta kerja, serta menumbuhkan informasi yang diperoleh dari latihan-latihan skolastik yang sesuai dengan panggilannya. Kerja profesi dapat membantu dalam menambah informasi dan pengetahuan dan keterlibatan dengan alam semesta pekerjaan. Kerja profesi sebagai organisasi yang menyiapkan SDM berkualitas, serta berkonsentrasi pada program yang mengarahkan dan mendorong semua mahasiswa untuk memahami dan menguasai berbagai isu yang terkait dengan dunia kerja. Untuk membuat para ahli yang dapat membantu berbagai disiplin dan panggilan terlibat dengan pekerjaan yang dirujuk di atas dan mengidentifikasi satu sama lain.

Dipercaya bahwa selain menciptakan informasi dan pengalaman, juga dapat menangani masalah pekerjaan secara akademis dan memiliki opsi untuk menentukan pilihan pekerjaan bagi pembeli, serta memperhatikan pelaksanaan pekerjaan dalam pekerjaan nyata. Sambil mengikuti *Expert Work Talk*, mahasiswa akan mendapatkan pengalaman yang benar-benar terjadi di dunia kerja. Selain itu, siswa juga dapat dengan mudah menerapkan hipotesis yang didapat dalam latihan sekolah dalam pekerjaan profesional dengan kepala sekolah.

Di setiap lembaga pendidikan, lembaga pendidikan lanjutan akan memberikan proyek kerja yang baik kepada siswa mereka. Selanjutnya, salah satu cara yang ditempuh UPJ untuk mencapai tujuan tersebut adalah dengan memasukkan mata kuliah Kerja Profesi (KP). Hal ini dilakukan mengingat fakta bahwa pada dasarnya, hipotesis yang diperoleh dan iklim yang ada selama berkuliah adalah unik dalam kaitannya dengan dunia kerja. Hipotesis yang telah dikonsentrasikan tidak hanya sebatas spekulasi untuk diingat dan dilihat, namun hipotesis tersebut harus diterapkan dan disebarkan dalam praktik nyata di ranah kerja. Oleh karena itu, para siswa melakukan pekerjaan yang baik untuk menerapkan hipotesis yang telah mereka adaptasikan selama ini. Begitu juga dengan iklim yang ada di ranah pembicaraan memiliki perbedaan dengan tempat kerja, baik dari tempat

kerja yang sebenarnya maupun individu di dalamnya. Oleh karena itu KP ini sangat berharga dan sangat akomodatif bagi mahasiswa dalam menyesuaikan diri ketika mereka harus menghadapi dunia kerja setelah lulus dan dapat menghadapi kesulitan pekerjaan dalam panggilan yang terkait dengan mereka nantinya.

## **1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi**

### **1.2.1 Maksud Kerja Profesi**

mahasiswa dapat mengetahui dan merasakan dunia kerja secara nyata pada bidangnya. Mahasiswa yang melakukan kerja profesi juga dapat membandingkan antara kegiatan belajar selama perkuliahan dengan Kerja langsung di lapangan serta menambah wawasan tentang tata cara dan proses produksi yang berlangsung dalam perancangan sebuah produk, karena mahasiswa dapat bertemu langsung dengan para perancang dari berbagai macam bidang ilmu dan sudut pandang yang berbeda serta dapat mengetahui proses yang harus dijalankan.

### **1.2.2 Tujuan Kerja Profesi**

Tujuan dari kerja profesi yang dilakukan ini adalah untuk mengadakan perpaduan antara ilmu mengenai desain produk yang telah di dapat dibangku perkuliahan dengan kejadian-kejadian yang terjadi di lapangan secara langsung sebagai objek penerapan teori, khususnya menyangkut profesi yang akan ditekuni kedepannya. Selain itu berdasarkan SOP yang diterbitkan oleh pihak universitas, khususnya Universitas Pembangunan Jaya. Mahasiswa yang melakukan Kerja Profesi juga dituntut untuk melatih pola berfikir kritis dan sikap bertanggung jawab atas pekerjaannya maupun ketika menemui suatu permasalahan atau hambatan selama kerja langsung. Karena selama dalam proses perancangan sebuah konsep diperlukan masukan dari bidang lain agar konsep yang akan dibuat menjadi lebih baik dan sesuai dengan apa yang diharapkan kedepannya serta sesuai dengan minat konsumen.

### **1.3 Tempat Kerja Profesi**

Tempat Kerja Profesi penulis ini terletak di Pinang, Kota Tangerang, Provinsi Banten, jalan kampung Neroktog no.317-318, Pinang, Kota Tangerang, Provinsi Banten. Jika ditempuh dari rumah penulis memiliki jarak sekitar 31 kilometer. Dengan jarak tempuh sekitar 60 menit perjalanan dengan mobil dan 45 menit perjalanan menggunakan motor. Perusahaan Marble & Co yang bergerak dalam bidang Marmer *Home Décor* yang didirikan pada tahun 2017.

Penulis melakukan kerja profesi di perusahaan ini karena ingin mencari pengalaman baru di material yang sebelumnya belum pernah diolah. Marble & Co memproduksi produk yang berkualitas dengan teknik sendiri serta memberikan konsep unik pada setiap produknya, Produk Marble & Co juga dapat bersaing dengan produk di bidang Home décor dari workshop lain. Hal itulah yang membuat Marble & Co menjadi alasan yang kuat untuk dijadikan tempat Kerja Profesi.

### **1.4 Jadwal Waktu Kerja Profesi**

Berdasarkan buku panduan yang diberikan oleh universitas mahasiswa diwajibkan untuk melakukan kerja profesi di perusahaan tertentu minimal 400 jam, penulis melakukan kerja profesi total 64 hari kerja. Marble & Co memiliki 8 jam kerja/hari. Ketentuan kerja yang di berikan Marble & Co sendiri dimulai dari hari Senin sampai hari Sabtu, dimulai dari jam 08.00 – 16.00 dan dilakukan selama kurang lebih 3 bulan.

No.	Jadwal pelaksanaan kerja profesi	Waktu pelaksanaan kerja profesi	Keterangan
1	Juni	08.00 – 16.00	Senin - Sabtu
2	Juli	08.00 – 16.00	Senin - Sabtu
3	Agustus	08.00 – 16.00	Senin - Sabtu

**Tabel 1.1** Jadwal kerja profesi